



24. Januar 2019

Antrag der FDP zum Haushalt 2019

Einebnung der Fußwege im Schlosspark

Die FDP beantragt,

die Fußwege im Schlosspark so einzuebnen, dass sie wieder von Personen mit Rollator oder Rollstuhl genutzt werden können.

Begründung:

Die Fußwege im Schlosspark, insbesondere der von Süden nach Norden führende, sind durch die Benutzung so uneben geworden, dass Personen, die einen Rollator oder einen Rollstuhl benötigen, diese nur mit erheblicher Mühe nutzen können. Da aber gerade der Schlosspark ein schönes Naherholungsgebiet für ältere Mitmenschen in Hemmingen ist - insbesondere für Bewohner des Kleeblatts -, sollte hier Abhilfe durch die Einebnung der Wege geschaffen werden.

Für die FDP Hemmingen

Barbara von Rotberg